

Ordonné: Que le greffier de la Cité soit prié de rédiger des règlements en conséquence, de les faire imprimer et de leur assigner leur rang sur l'ordre du jour.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE,

Le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,

Asst.-Greffier de la Cité.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 4 AVRIL 1910

ORDRE DU JOUR

RAPPORTS.

1. *Bureau des Commissaires.*—Pour payer une somme de \$223.13 à M. J. A. Godin, architecte, re poste de police No. 13. (14 mars.)
2. *Bureau des Commissaires.*—Pour augmenter le crédit pour l'entretien des enfants délaissés. (21 mars.)
3. *Bureau des Commissaires.*—Pour permettre à M. Lesage d'installer une chaudière à vapeur. (29 mars.)
4. *Bureau des Commissaires.*—Pour accorder un certain privilège à la Cie de téléphone Bell. (29 mars.)

AVIS DE MOTIONS.

5. *Prud'homme.*—A l'effet de prendre des procédures contre la "Montreal Street Railway Coy." (21 février.)
6. *Ward.*—Pour compléter l'élargissement des rues Guy et de la Montagne. (28 février.)

REGLEMENTS.

7. 1re 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 304 re inspection des aliments (14 février.) (Lamoureux.)
8. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de garantir les obligations de la Cie d'exposition (21 février.) (Lapointe, L. A.) (Imprimé.)
9. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de nommer une Commission des services électriques (21 février.) (Lapointe, L. A. (Imprimé.)
10. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement codifiant les règlements re taxes (21 février.) (Lapointe, L. A.)
11. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement concernant les édifices dans le quartier Mont Royal (21 février.) (Prud'homme.) (Imprimé.)
12. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 49 et 362 re voûtes (21 février.) (Robinson.)
13. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 399 re taxes. (21 février.) (Gauvin.)
14. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 89 re affiches. (21 février.) (Dandurand.) (Imprimé.)
15. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 270 concernant la voirie. (21 février.) (Dandurand.)
16. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 339 re édifices sur la rue Ste-Catherine (21 février.) (Mayrand.)
17. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement re inspection des dents des enfants (21 février.) (Dubeau.)
18. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 210 re Cie des tramways (21 février.) (Tétreau.)

Ordered: That the City Clerk be instructed to draft by laws accordingly, to have the same printed and to give the same their rank on the order of the day.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LECLAIRE,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 4th APRIL

ORDER OF THE DAY.

REPORTS.

1. *Board of Commissioners.*—To pay a sum of \$223.13 to Mr. J. A. Godin, architect, re No. 13 Police Station. (14th March.)
2. *Board of Commissioners.*—To increase appropriation for maintenance of destitute children. (21st March.)
3. *Board of Commissioners.*—To allow Mr. Lesage to erect a steam boiler. (29th March.)
4. *Board of Commissioners.*—To grant a certain privilege to the Bell Telephone Co (29th March.)

NOTICES OF MOTION.

5. *Prud'homme.*—To take proceedings against the Montreal Street Railway Company (21st February.)
6. *Ward.*—To complete the widening of Guy and Mount Royal streets. (28th February.)

BY-LAWS.

7. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 304 re inspection of food. (14th February.) (Lamoureux.)
8. 2nd and 3rd reading of a by-law to guarantee bonds of Exhibition Co. (21st February.) (Lapointe, L. A.) (Printed.)
9. 2nd and 3rd reading of a by-law to appoint an Electric Service Commission. (21st February.) (Lapointe, L. A. (Printed.)
10. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to codify by-laws re taxes. (21st February.) (Lapointe, L. A.)
11. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law re buildings in Mount Royal Ward. (21st February.) (Prud'homme.) (Printed.)
12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 49 and 362 re vaults (21st February.) (Robinson.)
13. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 399 re taxes. (21st February.) (Gauvin.)
14. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 89 re bill posting. (21st February.) (Dandurand.) (Printed.)
15. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 re streets. (21st February.) (Dandurand.)
16. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 339 re buildings on St. Catherine street. (21st February.) (Mayrand.)
17. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re inspection of teeth of children. (21st February.) (Dubeau.)
18. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 210 re M. S. Ry. Co. (21st February.) (Tétreau.)